

Weihnachtskugeln in Quarantäne

Seit 2014 verkauft der Inner Wheel Club Niederelbe in der Vorweihnachtszeit seine Weihnachtskugeln, um damit im gesamten Landkreis Stade soziale Projekte und Vereine zu unterstützen. Die beliebten Deko-Kugeln wird es trotz Corona-Krise zu kaufen geben.

„In diesem besonderen Corona Jahr 2020 haben wir uns aus verschiedenen Gründen für das Aussetzen unseres traditionellen Weihnachtskugelprojektes entschieden“ erklärt die derzeitige Präsidentin Sabine von der Decken.“ Sobald die Corona-Situation es erlaube, plant der Inner Wheel Club, die Aktion im kommenden Jahr wieder aufzunehmen. Doch untätig war der Club trotzdem nicht: Gemeinsam sind die Mitglieder aktiv geworden und haben in Gruppen gewerkelt: Dabei wurden hochwertige, individuelle Schürzen für groß und klein inklusive passender Ofenhandschuhe genäht. Auch Mützen, Spuckkragen für Babys und Handytaschen sind hergestellt worden. Gestrickt wurden zudem Pulswärmer und Beanies. Dazu entstanden in der Inner Wheel Küche Fruchtaufstriche und Gelees mit exotischen und pikanten Zutaten sowie ein Bio-Hugo mit Limette. Auch Herbstkränze sind gebunden worden und ein neuer Inner Wheel Weihnachtsstern entstand. Alle diese Dinge können auf dem Stader Wochenmarkt am Freitag, 2. Oktober, in der Breiten Straße am Stand des Clubs erworben werden. Die Einnahmen gehen an folgende Projekte:

Das Autismus Zentrum in Stade, die Integrationssportgruppe in Bützfleth, den Verein Herzlicht, das Präventionstheater gegen sexuelle Gewalt für die Grundschulklassen 3 und 4 und das Starterpaket für Neugeborene.

www.innerwheel.de